

*Miles de personas en el cortejo*

## Sepultados los restos de Matilde Urrutia

Alrededor de las 14.30 horas de ayer fueron sepultados en el Cementerio General de nuestra capital los restos mortales de Matilde Urrutia, viuda del Premio Nobel de Literatura 1971, Pablo Neruda, quien falleció la madrugada del sábado, a los 70 años de edad.

El cortejo partió a las 11.30 horas desde la residencia de calle Fernando Márquez de la Plata 0192, junto al cerro San Cristóbal, en el barrio Bellavista, y lo formaron miles de personas que portaban claveles rojos, como homenaje a la viuda del poeta.

Delante del vehículo mortuorio se ubicaron representantes de la intelectualidad nacional, escritores, artistas, actores, además de dirigentes gremiales y sindicales. Tras él marcharon miles de personas, quienes cantaron "Gracias a la vida" y otros temas en honor a la fallecida viuda.

Algunos lanzaron consignas en recuerdo del Premio Nobel.

Junto a la columna, que copó unas tres cuadras de calle Recoleta, se apreció escasa vigilancia policial. En la entrada del camposanto, en cambio, un nutrido contingente controló el acceso al recinto, donde se habían congregado varios centenares de personas esperando la llegada del cortejo.

La urna quedó instalada a escasos metros del nicho donde reposan los restos de Pablo Neruda.

Matilde Urrutia fue despedida por más de una

decena de oradores, representantes de diversos organismos y entidades. Primero habló el actor Roberto Parada, gran amigo de la fallecida y de su esposo, quien señaló que "la fiel compañera y nuestro hermano se han unido por fin en la tierra". "Ella, dijo, recogió el legado de su compañero, lo cuidó y lo divulgó en todos los ámbitos".

Luego intervino Luis Sánchez Latorre, por la Sociedad de Escritores de Chile, SECH. "Fue musa y fue mujer", destacó. También expresó algunas palabras Margarita Aguirre, secretaria y biógrafa de Neruda: "Fue una de las mujeres más y mejor amadas, no sólo en Chile sino que del mundo".

Ana González, Sergio Troncoso, Gustavo Becerá, Teresa Hamel, escritora; Patricio Hales, Jerko Ljubetic; el sacerdote Mariano Puga y otros destacaron también la personalidad de Matilde Urrutia.

Luego de interpretar la Canción Nacional, la urna café con los restos de la viuda del Premio Nobel chileno fue subida hasta el nicho en que descansarán sus restos junto a su amado Pablo.

*Lo Último. Sfp. 7-1-1985. p. 4.*

*733472*



EN EL CEMENTERIO GENERAL fueron sepultados los restos mortales de Matilde Urrutia, viuda de Pablo Neruda. En la foto, momento en que el vehículo fúnebre abandona la casa del vate e inicia su marcha hacia el camposanto, junto a miles de admiradores, amigos y familiares de la fallecida y del Premio Nobel.

## Sepultados los restos de Matilde Urrutia. [artículo]

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1985

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Sepultados los restos de Matilde Urrutia. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)